

Alerta crítica

Fecha de inicio: 16 de febrero 2021

Puntos de entrega afectados: Todos

Causa que originó la Alerta Crítica: el Centro Nacional de Control del Gas Natural (“CENAGAS”) publicó a través de su Boletín Electrónico un Aviso de Alerta Crítica en el Sistema de Transporte y Almacenamiento Nacional Integrado de Gas Natural debido a la baja disponibilidad de suministro de gas natural a México como resultado de los fenómenos climatológicos que acontecen en los Estados Unidos de América.

Derivado de lo anterior, es preciso señalar que la nominación de Gas Natural del CENAGAS en favor de GDM disminuyó a cero (0) MMPCD, comprometiendo la nominación requerida para los días Gas 16 y 17 de febrero del 2021

Medidas de control: se solicitó a los Usuarios del Gasoducto de Morelos ajustar sus consumos a fin de estabilizar las condiciones del sistema.

Terminación de Alerta crítica: 18 de febrero de 2021, la condición crítica que suscitó el evento fue terminada por parte del Transportista Aguas arriba (CENAGAS).